

Recklinghausen

Bürger beteiligen sich

[29.09.2015] Seit zwei Wochen können die Bürger in Recklinghausen online an der Entwicklung des Stadtteils Stuckenbusch mitwirken. Die Stadt zieht bereits eine positive Bilanz.

Vor zwei Wochen hat Recklinghausen eine Online-Bürgerbeteiligung zur Stadtentwicklung gestartet ([wir berichteten](#)). Auf der virtuellen Karte Wikimap sind zwischenzeitlich mehr als 200 Beiträge zu finden. „Die Anzahl der Fähnchen und Kommentare zeigt das Interesse der Bürger an ihrer Beteiligung bei der Stadtentwicklung und wir sind sehr zufrieden mit der Resonanz“, sagt Stadtplaner Lukas Fiegen. „Die bisherigen Eintragungen in der Karte können wir gut als Stimmungsbarometer der Einwohner werten.“ Unter den vielen Verbesserungsvorschlägen findet sich auch Lob für vereinzelte Orte im Stadtteil. Bislang am stärksten vertreten ist die Altersgruppe 51 bis 65 Jahre. Noch sechs Wochen lang können sich die Recklinghauser über die virtuelle Karte äußern.

(ve)

<http://www.recklinghausen.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Recklinghausen, Bürgerbeteiligung, Wikimap